

## Une matinée marche et zumba pour récolter des fonds destinés à Tom

L'élan d'amitié et de solidarité à l'égard de Tom - atteint d'une maladie qui l'empêche de se tenir debout ou assis - ne faiblit pas. Grâce à l'association Tom Pousse, les Cambiens restent mobilisés pour lui offrir un cadre de vie adapté dans sa maison.

Dimanche matin, au bassin des Trois-Collines, 250 marcheurs sont venus parcourir, en famille, les circuits de 5 et 15 kilomètres. Puis, un autre exercice attendait les partici-

pants : un cours de zumba dans l'herbe, animé par Aurélie. Une cinquantaine de danseuses se sont prêtées au jeu.

Une matinée de solidarité réussie, dans une belle ambiance, pour le plus grand plaisir des amis de Tom. Tous les fonds sont reversés à l'association et sont destinés à aider Tom. ■

➔ **Contact.** Site de l'association : <http://assotompousse.wordpress.com>



**SOLIDARITÉ.** Le jeune Cambien est entouré de ses amis après le parcours.